
 

平成 28年 11月 24日にさこう・リハビリクリニックにて、北見市内の訪問リハビリ

テーション従事者を対象にした症例検討会を開催しました。 

 本検討会の目的は、北見市内における訪問リハビリ事業所内の皆様と顔の見える関係を

築く一機会を作るというところにありました。 

 

 

 これまで北見市内に限っても、事業所間で集まると 

いう機会もありませんでしたが、市内 5事業所 24名 

の先生方にご参加いただきました。正直なところこれ 

ほど多くの参加とは思っておりませんでしたので、 

企画側としては驚きと嬉しさがありました。 

  

終了後のアンケートについても前向きな感想をいた

だけておりましたので、この熱量を今回だけに留まら

せる訳にはならないと、勝手ながら意気に感じており

ます。今から次回の機会を探っている次第でありま

す。 

  

 

症例検討会という体裁ではありましたが、あくまで参加者同士でお話ができるきっかけ

と思っていましたので、今回についてはお互いの顔と名前を知れたことが有意義な第一歩

と感じております。 

 

寒さが一層厳しくなるこれからではございますが、皆様のご健康と安全運転をお祈りす

るばかりでございます。 

 

さこう・リハビリクリニック 

大西 健四郎 

～症例検討会後記～ 
 

【アンケート結果】 

●様々な事業所の話が聞けて良かったと思う． 

●POSが集まる機会は是非続けてほしい． 

●セラピスト以外の職種（ケアマネージャーなど）と

意見交換できれば良いとも思う． 

●いずれは組織作りが出来ると良い．地域性を考える

と必要と思う． 

など 

その他感想 


